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SOLICITA AO EXMO SR. PREFEITO MUNICIPAL ESTUDO 
DE IMPACTO URBANO E DE TRÁFEGO PARA O 
RETORNO DOS ÔNIBUS NO PERCURSO LARGO SANTO 
ANTÔNIO-CENTRO DA CIDADE.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio
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O Vereador que es'ta>subscreve] atendendo'1'tudo .quanto mais o que determina o
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interesse público, INDICAva Douta;Mesa,na7forma.regimental,o envio de expediente 
ao Exm° Sr. Prefeito MmicipàlfsolicitãndqS^torde-impacto urbano e de tráfego para 
o retomo dos ônibus natrajetcfLargo Santo Àntônio^/cèntro da cidade.
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Em virtude do\tempp'y gasto' no trájeto Largo Santo Antônio até o centro da 
cidade, já que os ônibusMa Saliiíeira deixám os passageiros acerca de 10 minutos a pé, 
e muitos desses.passageiros trabalham na prefeitura e em outros comércios ao longo da 
Avenida Nossa Senhora de AssunçãôTe outra boa parte trabalha nos hospitais, Santa 
Izabel e Santa Helena, e é solicitação reiterada de comerciantes, do trecho entre a 
Praça Porto Rocha e a Passagem, que desejam o retomo dos ônibus ao longo da 
Avenida Assunção, já que muitos reclamam no movimento de vendas, e ainda, não e 
justo que o passageiro pague Cr$ 4.00 (quatro reais) e tenha que se deslocar do Largo 
São Antônio até o final da Avenida Assunção para trabalhar ou utilizar os serviços 
médicos dos hospitais acima citados.

Pela presente indicação, solicitamos ao Executivo Municipal estudos de 
impacto urbano e de tráfego para que os ônibus da Salineira voltem a circular 
atendendo os nossos queridos usuários dessa Empresa.


